



Santiago de Cali, 18 de febrero de 2021

COMUNICADO 13-2021

De: Rectoría, Equipo Directivo y Coordinación Administrativa
Para: Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret
Asunto: Segunda encuesta de Alternancia Educativa

Apreciadas familias,

En nombre de todo el Equipo de Alternancia Educativa del Colegio San Antonio María Claret reciban nuestro cordial saludo y los mejores deseos para su vida personal y familiar en este nuevo año 2021. Anhelamos que cada día esté acompañado de la bendición del Dios de la vida, mucha salud y buen ánimo para dar continuidad, como padres de familia, al proceso de acompañamiento de la formación de sus hijos e hijas.

Nuestra institución educativa, como la mayoría de las instituciones, no ha sido ajena a los impactos de la Pandemia Covid-19 en el año 2020, situación que nos llevó a integrar mucho más a las personas y áreas de trabajo, reorientar procesos académicos y velar por el bienestar de nuestros estudiantes. En este sentido, damos gracias a Dios por todas las personas que han hecho posible que nuestros estudiantes puedan tener la posibilidad de regresar a las aulas de clase de manera presencial por medio del Modelo de Alternancia Educativa.

Por lo anterior, adjuntamos al presente correo **LA SEGUNDA ENCUESTA DE ALTERNANCIA EDUCATIVA**, la cual será enviada a toda la comunidad independientemente de su respuesta en la encuesta anterior, para ello precisamos las siguientes recomendaciones:

- Leer detenidamente la información.
- Diligenciar la encuesta desde el correo institucional de su hijo (a) terminado en **@claret.edu.co**. En caso que, no les permita ingresar, debe cerciorarse que no haya ninguna otra cuenta de correo abierta, de ser así, deberá cerrar la sesión e ingresar nuevamente. También, puede abrir una nueva ventana emergente y copiar en el enlace para ingresar.
- Esta encuesta estará habilitada a partir de hoy, jueves 18 de febrero, hasta el sábado 20 de febrero hasta las 23:59 horas.

Para ingresar a la encuesta por favor hacer clic [aquí](#).

Agradecemos de antemano su apoyo y comprensión.

Cordialmente,

P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF
Padre Rector

